

La clameur pour la libération des antiterroristes cubains prisonniers aux États-Unis grandit dans le monde



La Havane, 8 septembre (RHC).- Les Journées Mondiales de Solidarité avec les antiterroristes cubains injustement emprisonnés aux États-Unis se poursuivent par la réalisation de multiples activités en faveur de la libération de Gerardo Hernández, de Ramón Labañino et d'Antonio Guerrero.

Kenia Serrano, présidente de l'ICAP, l'Institut Cubain d'Amitié avec les Peuples, a indiqué que les actions en faveur de ces combattants se dérouleront simultanément jusqu'au 6 octobre dans 38 pays avec plus de 110 activités importantes qui ont Washington pour siège principal.

Graciela Ramírez, coordonnatrice du Comité International pour la Libération des 5, a signalé que les 11, 12 et 13 septembre sont des jours décisifs pour exiger la libération des trois antiterroristes cubains qui sont toujours injustement emprisonnés.

Graciela Ramírez a fait savoir qu'une table ronde siègera à Washington avec la participation de José Ramón Cabañas, chef du Bureau d'intérêts de Cuba dans cette ville, de Jaidkoll Plevinsky, ex vice-

président du Sénat du Mexique et Stephen Kimber, professeur canadien et auteur du livre « Lo que hay del otro lado del mar, la verdadera historia de los cinco cubanos » (Ce qu'il y a de l'autre côté de la mer. La véritable histoire des 5 Cubains).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/33013-la-clameur-pour-la-liberation-des-antiterroristes-cubains-prisonniers-aux-etats-unis-grandit-dans-le-monde>



Radio Habana Cuba